

# Jóvenes, antifascistas todos :

No queremos ocultaros el dramatismo, la gravedad de los momentos que vivimos. Los foragidos fascistas han logrado llegar, después de una heroica resistencia de más de dos meses, a las puertas de Bilbao. Moros y extranjeros mezclados con gentes traidoras a su patria, vienen hacia la capital sedientos de sangre y botín. Si consiguen sus propósitos, el robo, el crimen, la violación y el terror asolarán nuestro querido Bilbao.

¿ Podemos consentir esto ?

Jóvenes, antifascistas todos : Seríamos cobardes y ruines, si pensáramos un solo instante en capitular. Eso, claudicar ante los perros fascistas, sería indigno, propio de maricas y no de hombres machos que prefieren la muerte a la esclavitud.

Hay que acabar con los cobardes, con los derrotistas y provocadores. **Hay que defender Bilbao a toda costa**, haciendo de cada casa un fortín, de cada calle un bastión inexpugnable.

Para ello, todos los brazos en tensión, dispuestos a empuñar el pico, a levantar barricadas, a construir defensas.

Los jóvenes, el antifascista que no haga ésto, debe ser despreciado y declarado traidor y cobarde.

Acudid todos a los llamamientos que se os hagan. Estamos todos dispuestos a morir o vencer.

Por nuestros muertos.

Por la causa sagrada que defendemos.

Todos a luchar. A morir. A vencer.

¡ Bilbao no será del fascismo !

**¡ Viva la República ! ¡ Gora Euzkadi !**

**¡ Mueran los asesinos fascistas !**

Juventudes Socialistas Unificadas.

C-28

